

1. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt, dass das Solarpaneel am Wasserübergabeschacht Mertener Höhe gestohlen wurde. Strafanzeige wurde gestellt. Ersatzbeschaffung solle kurzfristig erfolgen, da eine Stromversorgung mittels Erdkabel viel zu kostenintensiv sei. Das Paneel sei zwar versichert, die Schadenshöhe liege aber unter der vereinbarten Selbstbeteiligung.
2. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt weiter bekannt, dass man sich weiterhin bemühe, die Pulveraktivkohleanlage zu veräußern. Der letzte Interessent, die Firma Gelsenwasser, habe jedoch auch abgesagt. Herr Breuer ergänzt, das versucht werden solle, über Verkaufsanzeigen in Fachzeitschriften die Anlage zu veräußern.
3. Erster Beigeordneter Sterzenbach weist noch einmal darauf hin, dass die nächste Betriebsausschuss-Sitzung nicht wie geplant am 29., sondern am **28.11.2006** stattfindet.
4. Herr Breuer gibt bekannt, dass der Erlös aus dem Cross-Border-Lease-Geschäft zwischenzeitlich bei der KSK Köln neu angelegt wurde. Der Betrag wurde für ein halbes Jahr zu einem Zinssatz von 3,3 % festgelegt. Eine längere Zinsbindung erscheint derzeit nicht sinnvoll, da die weitere Entwicklung auf den Zinsmärkten abzuwarten bleibt.